

## フットサル同好会の紹介

2023/12/4

品質管理課

大森 隆太郎

フットサル同好会は 2009 年に発足しました。

基本的には月に 1 度ペースで土曜の 18 時から 20 時までの 2 時間行っています。

各自アップを兼ねてパス練習などの基礎的な練習をした後、2 チームに分かれて 10 分ゲームして 5 分休憩を繰り返しやっています。

コートは主に松永にあるローザスフットサルクラブ福山(TATSUKI ぱんの近所)で行っています。床は一面人工芝になっているコートです！



練習風景

同好会は初心者も数多く在籍しており、

経験者の方が初心者に合わせてパスを出したりフォローをしたりするため、

初心者の方でも十分楽しめると思います。

また、年齢層も 20 代から 50 代まで幅広く在籍しているため適度なコミュニケーションも取れて社内の輪も広がります。

フットサルは 5 対 5 でやるスポーツですが人数が多かった場合は 6 対 6 や 5 対 6 でやったりと 5 対 5 に縛ることなくゲームをしています。

チームの人数が 5 人以上だと途中でしんどくなったので休憩！というの也有りです(笑)

こんな感じで和気あいあいとフットサルを楽しんでいます。

その一方、時々経験者同士でバチバチに 1 対 1 をしたり、ゴールを決めるのに弾丸シュートが飛んでくることも多々あります(笑)

それもプレーにメリハリができて良いかと思えます。

興味がある方は品質管理課 大森 or 樹脂表面処理課 小笹課長代理までご一報ください!

一緒にフットサルをしていい汗流しましょう!